



錦ヶ丘小だより

令和3年5月24日発行
仙台市立錦ヶ丘小学校
校長 菅原 弘一
児童数 1052人
【3号】

協働型学校評価重点目標 「学校・家庭においてたっぷりと時間を確保し、読書に親しむ」

千里の道も一歩から



ゴールデンウィーク明けの5月10日（月）に、臨時朝会（校内放送）を開き、目標を設定することの大切さについて、子供たちに話しました。

具体的には、メジャーリーグで活躍している大谷翔平選手がどのように自分の目標を設定し、実現していったのかを話しました。大谷選手は、高校1年生の時に、「プロ野球8球団すべてから、ドラフトで1位指名される選手になる」という目標を立てたそうです。（この時点で、小学生の時に「プロ野球選手になりたいな」と、ぼんやり思っていた私とは、異次元の話です。）大谷選手のすごいところは、目標達成のために自分が努力しなければならないこと、身に付けなければならないこと、もっと知らなければいけないことなどを、幅広い視点からたくさん見付けて、少しずつ積み重ねていく「小さな目標」としてリストアップしていったところでした。その「小さな目標」は、プロ野球選手に必要な野球技術の向上や体作りに関することはもちろん、もっと幅広いところまで及んだそうです。例えば、ドラフト一位指名を得るためには「運」や「人間性」も大切だと考え、「そうじ」や「ゴミ拾い」、「あいさつ」や「礼儀」を大切にすることも自分自身の目標としていったということです。「ドラフト1位」と「ゴミ拾い」の間は、遠く離れているように思えますが、目の前のゴミを拾うことが、プロ野球選手への道につながっていると考え、コツコツと毎日実践したのでしょう。それが、現在のメジャーリーグでの大活躍につながっているのかと思うと、まさに「千里の道も一歩から」ということなのだと思います。

まだ、小学生の子供たちが、大谷選手のように広い視野で、小さな目標をたくさん見付けることは難しいと思います。でも、「なりたい自分」があるとすれば、その「なりたい自分」に近づくための小さな一歩は何なのかを考えることはできると思うのです。「なりたい自分」のような大きな目標に対し、その日1日頑張れば達成できそうな、その日の「行動目標」のようなものなら、何かしら考えることはできるのではないのでしょうか。その小さな目標を一つ一つクリアできるように、学校でも家庭でも、子供たちを励ましながら応援していきたいものです。

コロナ禍で全国一斉の臨時休業などを経験し、制限はあっても学校に来て皆で学べることの有り難さを痛感してきました。「今」だけを見つめるのではなく、少し先の将来も見通しながら、子供たちにとって必要なことは何なのかを考え、1日1日を大切に過ごしていきたいと思います。



主な行事予定



昇降口の掲示

1	火	防犯教室	17	木	6年修学旅行(～18日)
2	水	歯科検診(2年, さくら, 3-1, 3-2)	19	土	家読の日, フラワースターロード整備
3	木	内科検診(3年, さくら, 2-1, 2-2, 2-3)	21	月	お話朝会, 代表委員会, 栄養士臨地実習(～25日)
4	金	5年全国はみがき大会	22	火	眼科検診(1, 3, 5年) 3年錦体力フェスタ予備日
7	月	委員会活動, 教育実習(～25日)	23	水	クラブ活動, SC 4年錦体力フェスタ予備日
9	水	1年錦体力フェスタ, SC	24	木	5年錦体力フェスタ 耳鼻科検診(3年, 1-3, 1-4, 1-5)
10	木	内科検診(1年, 2-4, 2-5)	25	金	歯科検診(5年, 4-3, 4-4)
11	金	2年錦体力フェスタ 歯科検診(6年, 4-1, 4-2) 防犯子供を守ろうデー	30	水	給食費振替日, SC 1年錦体力フェスタ予備日
14	月	2年錦体力フェスタ予備日			
15	火	3年錦体力フェスタ 眼科検診(2, 4, 6年, さくら)			
16	水	4年錦体力フェスタ, 短縮5校時限, SC 歯科検診(1年, 3-3, 3-4, 3-5, 3-6)			

【6月のスクールカウンセラー(SC)来校予定日】 6月9日(水), 16日(水), 23日(水), 30日(水)

対象者は, 児童, 保護者(家族)となります。カウンセリングご希望の際は, 教頭までご連絡ください。
(職員室 022-395-5582)



錦体力フェスタの練習が始まりました!

各学年の運動会に向けて, 練習が始まりました。当日は, 開閉会式でも, 子供たちが活躍できるように計画しています。
体育着の着用についても, 御協力をいただきありがとうございます。子供たちは, 動きやすい体育着で, 伸び伸びと体を動かしています。

エフロン先生(小1生活・学習サポーター)の皆さん, ありがとうございます。

小1生活・学習サポーターは, 新入学児童が安心して集団生活を送り, 学校生活での自立を支援するために, 1年生担任の指導をサポートする支援スタッフです。教育委員会から委嘱されています。

錦ヶ丘小学校では, 「エフロン先生」とお呼びして子供たちの支援をいただいています。子供たちの話し相手になり, 気持ちに寄り添って教えていただいているおかげで, 1年生も小学校に慣れてきました。



< お願い >

- 今月の家読の日は, 6月19日(土)です。30分以上を目標に, ぜひ御家庭で読書に取り組んでみてください。
- 通院や体調不良, 家事都合などで遅刻や早退をする場合, 一人歩きは, 途中での体調悪化や防犯面で心配があります。保護者の皆様には, お手数をおかけしますが, 教室までの送迎に御協力くださいますようお願いいたします。
- 地域の方々から, 歩道の歩き方や車道への飛び出しを心配する御連絡をいただいています。また, 下校中の寄り道(お店や, 用事のないよその家の玄関先等)も見られるようです。学校でも, 登下校の歩き方や寄り道をしないことについて指導していますが, 御家庭でもお声掛けをお願いいたします。

よろしく お願い致します!

児童支援担当

先生

昨年度も錦ヶ丘小で少人数指導を担当しており, 今年度も引き続きお世話になります。